

21.05.2001 - 08:21 Uhr

## L'ancien directeur de Caritas, Fridolin Kissling, est décédé

Lucerne (ots) -

Fridolin Kissling est décédé le 19 mai 2001 à l'âge de 67 ans des suites d'une longue maladie. Fridolin Kissling a été directeur de Caritas Suisse de 1971 à 1991. Il a également été 8 ans président de Caritas Europe et le premier vice-président de Caritas Internationalis. Fridolin Kissling a lancé et profondément marqué la restructuration de Caritas Suisse en une organisation plus moderne, professionnelle et ouverte à tous les courants. Il a également aidé à consolider la collaboration entre les oeuvres d'entraide ainsi qu'avec les pouvoirs publics. Il a notamment joué un rôle déterminant en 1978 lorsque des milliers de réfugiés du Laos, du Cambodge et du Vietnam ont été accueillis en Suisse.

A la suite de son mandat de directeur de l'organisation, Fridolin Kissling a fondé, avec le soutien de Caritas, l'Accadémie suisse pour le développement (ASD). L'ASD est un réseau de 100 chercheurs s'engageant pour la mise en oeuvre d'un développement durable dans les pays du Sud en tenant compte des aspects socioculturels propres à ces pays.

Contact:

M. Jürg Krummenacher, directeur de Caritas Suisse (+41 41 811 35 20 ; +41 41 419 22 19).

Une photo de Fridolin Kissling est disponible auprès de l'agence Keystone.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100007479> abgerufen werden.